

# *Cuba et le Tadjikistan célèbrent 31 ans de relations diplomatiques*



La Havane, 25 mars (RHC) Cuba a ratifié aujourd'hui la volonté de poursuivre le développement des relations avec le Tadjikistan, à l'occasion du 31<sup>e</sup> anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques, a écrit le ministère des Affaires étrangères sur Twitter.

Les deux pays ont des perspectives de développement et d'expansion des relations d'amitié et de coopération dans divers domaines tels que la santé publique, le tourisme et la production de médicaments.

Le Tadjikistan soutient Cuba dans sa lutte contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis et maintient son vote inchangé en faveur de la résolution présentée aux Nations Unies qui exige la fin immédiate et inconditionnelle de la politique génocidaire et unilatérale. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317721-cuba-et-le-tadjikistan-celebrent-31-ans-de-relations-diplomatiques>



**Radio Habana Cuba**